



### CENTRO URBANO PRESIDENTE JUÁREZ, 1950-1952

La manzana tiene aproximadamente 250000 metros cuadrados. La superficie construida en planta baja es de 16000 metros cuadrados dejando espacios libres por más del 90% del área total.

Así como decía, al explicar el Centro Urbano Presidente Alemán, que las cualidades de la obra de Pani se acercaban a los principios de Le Corbusier, en el Juárez se les ve ya plenamente identificadas.

Este conjunto hace una diferenciación en los edificios por tipo de vivienda logrando doce tipos. No pretendo explicar cada uno de ellos, prefiero mostrar un conjunto de perspectivas que tratan de ilustrar las distintas posibilidades de organizar el espacio.

*"A un determinado diseño le corresponde una estructura más lógica y en consecuencia se han agrupado viviendas más similares. Tal característica es opuesta a la sustentada por Le Corbusier en Marsella"*<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Pani Darqui, Mario. Arquitectura México, No. 40, diciembre de 1952, pág. 376